

„Vorhang auf“ und „Manege frei“ für Kreischaer Schüler

Vom 11.09.-14.09.2013 hatte der 1.Ostdeutsche Projektcircus unter der Leitung von Alfred Sperlich sein Zelt auf der Jahrmarktswiese aufgeschlagen, um Kinder zu kleinen Stars werden zu lassen.

Bereits im Jahr 2009 wurde der Beschluss gefasst, die Akrobaten vertraglich zu binden, schließlich ist der Projektcircus auf Grund der großen Nachfrage 4 Jahre ausgebucht und 2013 begeht man genau zu diesem Zeitpunkt das 40jährige Bestehen der Schule in Kreischa.

Um so mehr war schnell klar, dass dieses Projekt eine wesentliche inhaltliche Säule für die Festivitäten zum Schuljubiläum sein soll.

Genau diesem Anspruch wurde der Projektcircus in vollem Umfang gerecht.

In nur 2 Tagen wurden, mit Einfühlungsvermögen, Geduld und pädagogischem Geschick, 200 Schüler der Klassen 1-5 zu künstlerischen Darbietungen unterschiedlichsten Genres geführt.

Das große öffentliche Interesse zeigte sich in zwei ausverkauften Vorstellungen, in denen die Kinder über sich hinaus wuchsen. Bei vielen Zuschauern war das Erstaunen unübersehbar und manch Freudenträne musste getrocknet werden.

Für unsere Schüler und das Lehrerteam eine wertvolle neue Erfahrung, in der wir uns auch mal von einer anderen Seite kennengelernt haben.

An dieser Stelle sei nochmals für die Übernahme der gesamten Kosten der Gemeinde Kreischa gedankt und natürlich den fleißigen Helfern beim Auf- und Abbau des Zirkuszeltens.

Also, auf ein Neues in 4 Jahren mit dem 1. Ostdeutschen Projektcircus.



Mario Antes
Schulleiter der Grundschule

